

Sehr geehrte Damen und Herren,

Dear Madam or Sir:

Sie und Ihre Kollegen sind wieder herzlich eingeladen zur

You and your colleagues are once again cordially invited to attend

## **MUPET 2006** **Munich Private Equity Training**

am 29. und 30. Juni 2006 im

on 29 and 30 June 2006 at

Literaturhaus München  
Salvatorplatz 1, 80333 München.

Wie in den vergangenen Jahren können Private Equity-Manager und -Anleger Finanz-, Rechts- und Steuerfragen mit P+P-Beratern und Kollegen von Anwaltskanzleien, Banken und Beratungsgesellschaften diskutieren.

As in the past, private equity managers and investors will discuss financial, legal and tax issues with P+P advisers and colleagues from law firms, banks and consulting firms.

Die Teilnahmegebühr von €500 (einschließlich Snacks) kann für Studierende ermäßigt werden. Die Teilnehmerzahl ist begrenzt; Anmeldungen sind innerhalb einer Firma übertragbar.

The fee of €500 (including snacks) can be reduced for students. Attendance is limited; registrations are transferable within a firm.

Das vorläufige Programm ist beigefügt.

Please find attached the preliminary schedule of events.

Am Abend des ersten Tages, Donnerstag, 29. Juni 2006, halten wir unsere alljährliche

On the evening of the first day, Thursday 30 June, 2006 you are invited to our annual

## **Summer Party**

Mit freundlichen Grüßen

Best regards,

**DVCI Deutsches Venture Capital Institut**  
**c/o P+P Pöllath + Partner**

u. A. w. g.

r. s. v. p.

Sonja Perzlmeier  
Tel.: +49 (0) 89 - 24240-131  
Fax: +49 (0) 89 - 24240-994  
email: [mupet@pplaw.com](mailto:mupet@pplaw.com)  
website: [www.pplaw.com](http://www.pplaw.com)

Anlagen      Encls.